

DESDE EL PROFUNDO DOLOR QUE NOS EMBARGA, QUIERO, EN REPRESENTACIÓN DE CUANTOS INTEGRAMOS LA INSTITUCIÓN DEL MINISTERIO FISCAL, DAR CUENTA Y AGRADECER, MUY ESPECIALMENTE, A SUS MAJESTADES LOS REYES, LAS INNUMERABLES MUESTRAS DE AFECTO ADMIRACIÓN Y RECONOCIMIENTO QUE HEMOS RECIBIDO CON OCASIÓN DEL FALLECIMIENTO DE JOSE MANUEL MAZA MARTÍN, NUESTRO FISCAL GENERAL DEL ESTADO.

AGRADECER ASIMISMO LA PRESENCIA EN ESTE ACTO A TODAS LAS EXCMAS E ILTMAS AUTORIDADES CIVILES Y MILITARES DEL ESTADO Y DE LOS PAÍSES IBEROAMERICANOS, Y A CUANTOS HAN QUERIDO ACOMPAÑARNOS EN ESTE ACTO.

LA TERRIBLE NOTICIA, POR INESPERADA Y REPENTINA. DE SU FALLECIMIENTO NOS HA CONMOCIONADO DESDE QUE SE PRODUJO EN LA TARDE DEL PASADO DIA 18. NOS RECONFORTA, SIN EMBARGO SU INMENSO LEGADO Y SU EJEMPLO COMO JURISTA, HOMBRE DE ESTADO Y SERVIDOR PÚBLICO.

HOY HEMOS CONOCIDO, A TRAVÉS DE D^a KENIA PORCELL, PROCURADORA GENERAL DE LA REPÚBLICA DE PANAMÁ, PERSONA QUE ESTUVO MUY CERCANA A JOSE MANUEL EN SUS ÚLTIMAS HORAS, COMO LAS CONSUMIÓ, CUANDO LA ENFERMEDAD YA HABÍA HECHO PRESA EN ÉL, TRABAJANDO POR LOS INTERESES PÚBLICOS DE ESPAÑA Y DE LA INSTITUCIÓN EN LA QUE SE INTEGRÓ, COMO MÁXIMO RESPONSABLE, HACE HOY 360 DÍAS, Y COMO SU ÚLTIMA INICIATIVA FUE LA DE PROMOVER UNA DECLARACIÓN DE SOLIDARIDAD Y RECONOCIMIENTO INTERNACIONAL PARA CUANTOS INTEGRAN EL MINISTERIO FISCAL EN LA COMUNIDAD DE CATALUÑA Y QUE TAN EXTRAORDINARIA LABOR HAN REALIZADO EN LOS ÚLTIMOS MESES EN SITUACIONES EXTRAORDINARIAMENTE DIFÍCILES.

MUCHAS HAN SIDO LAS VIRTUDES QUE ADORNABAN A JOSE MANUEL MAZA MARTIN Y QUE SE HAN DESTACADO EN LOS ÚLTIMOS DÍAS: LA INTELIGENCIA, PROFESIONALIDAD Y RIGOR CON QUE SIEMPRE DESARROLLÓ SU LABOR DE

JURISTA, SU VOCACIÓN DE SERVICIO, SU LUCIDEZ Y LA TENACIDAD CON QUE SE APLICÓ EN SUS TAREAS COMO ABOGADO Y MAGISTRADO, COMO DOCENTE Y COMO FISCAL, DEJANDO UNA PROFUNDA HUELLA EN CUANTOS LE CONOCIERON, PERO SI HUBIERA DE DESTACAR UNA DE ELLAS ME INCLINARÍA POR SU EXTRAORDINARIA HUMANIDAD, CUALIDAD QUE SE PRACTICA Y APRECIA DÍA A DÍA Y EN LAS DISTANCIAS CORTAS, Y QUE TODOS AQUELLOS QUE CONVIVIMOS CON ÉL EN LOS ÚLTIMOS MESES DE SU VIDA PERCIBIMOS A MANOS LLENAS.

VIVIÓ 66 AÑOS, NO SON MUCHOS, EMPLEÓ 41 DE ELLOS EN LA BÚSQUEDA Y APLICACIÓN DE LA JUSTICIA, PERO A CUANTOS INTEGRAMOS EL MINISTERIO FISCAL NO LLENA DE ORGULLO, EL QUE, AL MENOS UNO DE ESOS AÑOS, EL ÚLTIMO DE SU VIDA, JOSÉ MANUEL MAZA MARTÍN FUE PLENAMENTE NUESTRO, DESDE EL MOMENTO EN QUE TUVE EL HONOR, EL 29 DE NOVIEMBRE DE 2016, Y ANTE EL PLENO DEL TRIBUNAL SUPREMO, DE COLOCAR EN SU PECHO LOS DISTINTIVOS QUE LE RECONOCÍAN COMO FISCAL GENERAL DEL ESTADO, DESDE ESE MOMENTO SE CONVIRTIÓ, NO SÓLO EN NUESTRO JEFE, SINO TAMBIÉN EN NUESTRO AMIGO Y MAESTRO.

POR ESO ES QUE, COMO FISCAL, Y EN REPRESENTACIÓN DE LA INSTITUCIÓN A LA QUE PERTENEZCO, RECLAMO PARA EL MINISTERIO FISCAL UNA PORCIÓN DEL INMENSO DOLOR QUE HOY EMBARGA A SU FAMILIA Y AMIGOS, Y NOS IMPONEMOS EL DEBER DE RECORDARLO SIEMPRE, DE LA MEJOR MANERA QUE PODEMOS HACERLO, SIGUIENDO SU EJEMPLO Y ENSEÑANZAS EN LA DEFENSA DE LOS DERECHOS E INTERESES PÚBLICOS QUE POR NUESTRA CONSTITUCIÓN TENEMOS CONFIADOS.

QUERIDO JOSÉ MANUEL, CIERRO LOS OJOS Y HOY TE IMAGINO FELIZ Y PRESUMIENDO DE TU FE ROJIBLANCA, QUERIDO JEFE, DESCANSA EN PAZ Y GRACIAS POR HABERNOS HECHO MEJORES A TODOS CUANTOS TUVIMOS EL HONOR DE CONOCERTE.

MADRID, 23 DE NOVIEMBRE DE 2017